



**Les perturbateurs endocriniens,
de quoi parle-t-on ?**

**Vendredi
7 Juin 2019
de 20h30 à 22h**

CINÉMA LE CASTILLET
1 Boulevard Wilson
Perpignan

On parle de plus en plus des perturbateurs endocriniens comme responsables de nombreuses maladies. Leur présence semble être assez répandue incriminant nos méthodes modernes de production et de consommation.

Mais de quoi parle-t-on exactement ?

Quels sont les effets réels sur notre santé ?

Bisphénol, parabènes, phtalates... les effets de ces produits chimiques sur la santé ne sont pas tous connus et les recherches menées dans les années à venir préciseront leurs impacts sur les humains et l'environnement. Toutefois, les scientifiques observent déjà des effets néfastes sur la santé : augmentation de certains cancers, obésité, baisse de la fertilité ou encore puberté précoce.

Programme

Pour aborder ce sujet, la Mutualité Française Occitanie et le Collectif Associatif des Usagers de la Santé (CAUS) vous invitent à la projection du documentaire « Demain, tous crétins ? », suivie d'un débat qui abordera les questions suivantes :

- Dans quels produits de notre quotidien se cachent les perturbateurs endocriniens ?
- Que sait-on à l'heure actuelle sur leurs conséquences ?
- Que faire pour limiter l'exposition à ces risques pour notre santé ?

Intervenante

D^r Jeanne-Marie NOEL, Médecin territorial.

Entrée libre et gratuite, dans la limite des places disponibles.



Renseignements

Par téléphone au **06 68 09 05 54**
(9h/12h30 - 13h30/17h)

Retrouvez-nous aussi sur :

